

Dos primeros lugares y destaque para Almanza en mitin de Barcelona



La Habana.- **DOS PRIMEROS** lugares y especial destaque de Rose Mary Almanza dejó para Cuba el Mitin atlético Ciudad de Barcelona, en España.

Almanza reinó en los 800 metros planos con tiempo de 1:58.49 minutos convertido en récord para la competencia y decimosegundo mejor de la temporada.

Con el primer crono por debajo de los dos minutos en lo que va de su campaña fuera de casa la antillana borró los 2:03.35 de la local Ester Guerrero, saldo estimulante a poco más de un mes de la cita olímpica de Río de Janeiro.

Su compatriota Lisneidy Veitía quedó segunda, pero también tuvo motivos para celebrar porque lo hizo con 1:58.92 minutos que constituyen registro personal y corroboran su mantenido progreso.

Veitía, también dueña de marca olímpica en los 400 metros, había cubierto la doble vuelta al óvalo en 2:00.60 minutos en el Memorial Barrientos de mayo, lo que pone en claro que este jueves mejoró con creces en el estadio Serrahima.

La tercera competidora de la isla fue la subtitular mundial juvenil del 2014 Sahily Diago, pero sus más discretos 2:02.16 minutos le dejaron séptima entre 10 aspirantes a un podio completado por la etíope Gudaf Tsegay (1:59.90).

Cuba logró otros dos lauros con el escaño número uno de Roberto Skyers en los 200 metros y el tercero de Lázaro Borges en la pértiga.

Skyers dominó sin muchas exigencias con 21.17 segundos por delante del húngaro Gabor Pasztor y el anfitrión Chinedu Patrick Ike (21.50).

Borges volvió a quedar en 5,30 metros, con tres fallos en busca de los 5,50 rebasados por el representante de casa Didac Salas Planas.

El francés Valentín Lavillenie, hermano del campeón olímpico Renuad, fue segundo con 5,40.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/98706-dos-primeros-lugares-y-destaque-para-almanza-en-mitin-de-barcelona>



Radio Habana Cuba